



Carlos Garcia (vorne l.) hatte mit dem Projektchor sieben Gospels für das Abschlusskonzert eingeübt. Foto: SK

Gospelsänger brachten Bewegung in die Kirche

Workshop ein voller Erfolg und wird wiederholt

Bestwig. (SK)

Ein tolles Chorwochenende erlebten 36 Teilnehmer des Gospelworkshops in Bestwig. Gemeinsam hatten der Pastoralverbund Ruhr-Valmetal und der Verein Kultur Pur unter dem Motto „Open my eyes“ zu dem Projekt eingeladen. Es endete mit einem Konzert vor über 200 Besuchern am Sonntagnachmittag in der Christkönig-Kirche.

Geleitet wurde der Workshop von Carlos Garcia, der mit sechs Mitgliedern des Chores „Our Voices“ aus Hannover nach Bestwig gekommen war. Der Brasilianer ist als Chor- und Projektleiter in der ganzen Welt unterwegs. „Es war wunderbar. Wir wurden herzlich

aufgenommen und alle haben begeistert mitgemacht“, urteilte der Chorleiter abschließend. Am Samstag und Sonntag haben die Mitglieder seines Chores mit den 36 Sängerinnen und Sängern aus Bestwig und Umgebung mehrstimmige Gospels und geistliche Lieder eingeübt. Aber auch der Austausch untereinander kam nicht zu kurz. So waren die Chormitglieder während des Wochenendes privat in den Familien einiger Projektteilnehmer untergebracht. Bereits am Samstag hatte der Projektchor auch schon die Vorabendmesse in der St. Andreas-Kirche mitgestaltet. Höhepunkt des Wochenendes war dann das gut besuchte Abschlusskonzert am Sonntagnachmittag.